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《第１０７回》 楠６町内子ども会（２６） 「クリスマス会」

育成会会長 石川裕美、庄島彩華

令和６年１２月１４日（土）に楠６町内集会所にてクリスマス会を行いました。

６年生が司会で、挨拶を言ってもらい、楽しい会のスタート！

そして、６年生のクリスマス絵本の読み聞かせをしました。みんなの前で読む機会はなかなかない

ので緊張しながらもいい経験だと思います。下級生のみんなも真剣に聞いていました。

ジェスチャーゲームや王様ゲームで盛り上がり、楽しく過ごしました。

保護者もお手伝いしながら作ったポップコーン、綿あめ！ そしてクリスマスケーキを食べながら

ゆっくりと話す事が出来ました！！

保護者は学校での話や習い事の話など、情報交換が出来、こういう話しの場があって良かったなと

思います。

みんなお腹いっぱいになり、最後は下級生代表が終りの言葉を言い、

クリスマスプレゼントを貰った子ども達は沢山の笑顔でした！

保護者の皆様ご協力ありがとうございました。おかげで

みんなで楽しく過ごせたクリスマス会でした！ メリークリスマス！

クリスマス絵本の読み聞かせ

楽しいゲーム
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楽しかったよ～ おお～～！！

《事務局から》 事務局長 白石 和典

① 早速の活動報告有り難うございました。小さい集団ならではの楽しいクリスマス会になったよう

ですね。高学年の出番、低学年の出番、保護者の出番とそれぞれの出番があることが素晴らしいで

す。また、６年生サンタさんの読み聞かせの企画も素晴らしいです。皆の前で緊張して読んだこと

は大変貴重な体験だったと思います。

② 前回の活動にも書いたように、当時：関西大学次世代博士研究員・東海大学非常勤講師（現：熊

本学園大学助教）の田中晶子先生の講演内容からみると、このクリスマス会は子どもたちの主体的

活動、廻りの大人の支援・見守りなど大変意義深い活動になっていると思います。それぞれの人が

いい体験を重ねていると思います。

③ 先月の全国子ども会育成中央会議・研究大会の分科会で、子ども会の意義などが話し合われ、子

ども同士の交流はもちろんですが、大人同士の交流の良い機会だという意見が出されていました。

正に、今回そんな場面が報告されました。子ども会活動は、子どもの活動ですが、それを支える大

人の情報交換。交流の場でもあるわけですね。和やかな話し声が聞こえて来るようです。

④ 楠６町内子ども会の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長をお祈りします。


